

Fecha: 28-04-2023
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Edición Especial II
 Tipo: Especiales
 Título: Un equipo de aire acondicionado único en Chile e ideal para calefaccionar

Pág. : 4
 Cm2: 546,4

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

MIDEA XTREME HEAT:

Un equipo de aire acondicionado único en Chile e ideal para calefaccionar

El producto tipo consola fue diseñado especialmente para entregar confort durante los meses más fríos y es ideal para nuevas construcciones o proyectos de renovación, ya que permite reemplazar los antiguos radiadores.

Inició el otoño y las personas ya comenzaron a pensar en el invierno, y es que con los días más fríos que se han sentido, muchos se volcaron a buscar y/o comprar equipos de calefacción para sus hogares. Pero, ¿sabía usted que entre estufas a parafina, bocan a leña, radiadores y estufas a gas o eléctricas, y una serie de otros equipos, el aire acondicionado se asoma como el mejor dispositivo para climatizar?

Las principales ventajas de este tipo de aparatos (los que cuentan con bombas de calor) es que pueden tanto enfriar como calefaccionar. Además, los modelos con motores inverter permiten ahorrar dinero mensualmente en la cuenta de la energía, su uso no genera riesgos ni tampoco olores, es muy fácil de usar, no contaminan, distribuyen el calor uniformemente, son sencillos de mantener, silenciosos e incluso hay modelos que limpian el aire.

Ahora bien, si hablamos del rey de los equipos de aire acondicionado residenciales para calefaccionar, el nuevo Midea Xtreme Heat sin duda se queda con la corona. Este equipo fue presentado en el evento Line Up 2023 de la marca, y destaca por ser el único en el mercado chileno con forma de consola, así como por haber sido diseñado especialmente para calefacción.



El nuevo Midea Xtreme Heat puede ser instalado tanto en piso como en pared, y ofrece climatización uniforme y efectiva.

¿Qué es lo bueno de esto? En primer lugar, que es un equipo mucho más compacto que los tradicionales y, segundo, que gracias a su diseño elegante, hecho para ser instalado tanto en el piso como en la pared inferior, se adapta a distintos espacios con gran facilidad, ofreciendo una

climatización uniforme y efectiva. El jefe de productos HVAC de Midea Carrier Chile, Pierre Dréano, explica que "el flujo de aire 3D del Xtreme Heat mejora eficientemente el volumen de aire, entregando un enfriamiento rápido y constante, así como una calefacción eficiente durante todo

el año. También incluye dos ventiladores optimizados, los que además de crear una alta eficiencia energética y de ser muy silenciosos, permiten calentar tanto el aire como el piso".

Además de calefaccionar de una óptima manera, el Midea Xtreme Heat permite purificar el aire del



Pierre Dréano, jefe de productos HVAC de Midea Carrier Chile.

proyectos de renovación, ya que "tiene un diseño muy sobrio y elegante y porque es una excelente opción para reemplazar los viejos radiadores que utilizan mucho espacio".

Este equipo además cuenta con un control de humedad inteligente, el que se puede manipular desde la aplicación móvil Midea Air, para mantener la humedad adecuada en ambientes cercanos al mar, lagos o en lugares lluviosos.

Con la misma aplicación, el Midea Xtreme Heat se puede controlar desde cualquier lugar, automatizando los horarios de encendido y apagado, lo que es ideal para que el hogar esté a la temperatura óptima para recibir a sus habitantes.

Y, como si fuera poco, el jefe de productos HVAC de Midea Carrier Chile, destaca que "Xtreme Heat es uno de los equipos más silenciosos del mercado, ya que gracias a la optimización especial de sus ventiladores logra un nivel de ruido mínimo de 20,9 dB(A), lo que permite ocuparlo de noche sin interrumpir la calidad del sueño".

También anuncia que este aire acondicionado residencial de Midea estará disponible desde mayo de este año en las mejores tiendas del retail del país, así como en los distintos distribuidores de la marca de origen chino que se comercializa con éxito a nivel global.